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1 番 吉 永 美 子 議員 

  1 救急救命体制の充実のために 

 （1） 救急救命士の処置範囲拡大について、実証研究の現状を聞く。 

 （2） ドクターカーの運用について、拡充する考えはあるか。 

 （3） 臨時ヘリポートについて、拡充予定を聞く。 

 （4） AED 設置救急ステーションの拡充について、考えを聞く。 

  2 消防団との連携について、現状と今後の予定を聞く。 

  

 

2 番 柴 田 敏 彰 議員 

  1 西消防署楠出張所の建替え計画について 

 （1） 新市建設計画での位置づけ 

 （2） 宇部市との合併後の庁舎の整備の状況 

 （3） 今後のエリアの検討と楠出張所の位置の選定 

 （4） 出張所の規模（装備・要員）は 

 （5） 今後の建替え計画の工程 

   


